

Anuncian en Bolivia inversión millonaria para área de hidrocarburos



La Paz, 22 abr (RHC) El [ministro de Hidrocarburos de Bolivia, Luis Sánchez](#), anunció que el presidente Evo Morales viabilizó una inversión de cerca de 2 mil millones de dólares para el desarrollo de esa importante área productiva del país.

Expresó Sánchez que el primer mandatario ha hecho posible con acuerdos, firmas de contratos y promulgaciones de leyes, que la inversión en Bolivia continúe, pese a la época de crisis que se vive.

El titular boliviano de Hidrocarburos informó que la empresa petrolera brasileña Petrobras hará una inversión de 120 millones de dólares para poner en práctica un sistema de compresión en la Planta de Sábalo, con el objetivo de aumentar la producción y recuperar prácticamente cinco mil millones de metros cúbicos más de gas.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba